
２年生 
 

 民生委員さんと一緒に 

さつまいもほりをしました！ 
 5月末に植えたさつまいもを収穫しに行きました。 

 次から次へとさつまいもが出てきたり，特大サイズのさつまいもが出てき

たりと，驚きながらも楽しそうに収穫していました。 

 

 

たくさん 

出てきたよ！ 


